

SANTÉ : 3 millions d'euros pour les urgences de l'hôpital de Compiègne

Les services d'urgences du [CENTRE HOSPITALIER INTERCOMMUNAL COMPIEGNE NOYON](#) / T : 03.44.23.60.00 ont été rénovés pour un coût de 3 millions d'euros. Le chantier a duré 8 mois pour moderniser le site cofinancé par l'Agence régionale de santé (ARS) et a permis d'agrandir de 766 m² ce service qui compte désormais trois bâtiments : un premier accueil pour les patients, un pour les malades en transit vers une autre unité et un bâtiment dédié au service mobile d'urgence et de réanimation (SMUR). Une aile de l'hôpital est en phase de rénovation, pour un budget de 25 millions d'euros, avec pour projet une nouvelle unité qui va comporter plusieurs services : un bloc opératoire de treize salles ultramodernes, un bloc obstétrical composé de quatre salles de travail et une cinquième au besoin, ainsi qu'une unité de chirurgie ambulatoire. www.ch-compiegneoyon.fr